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Mitteilungen des Bürgermeisters 
 

3) Protokollgenehmigung 
 

Bgm. Mag. Nagl: Das Protokoll über die ordentliche Sitzung des Gemeinderates vom 

3. Juli 2008 wurde von Frau Gemeinderätin Waltraud Haas-Wippel überprüft und für 

in Ordnung befunden.  

Die Vervielfältigungen werden den Klubs wieder zur Verfügung gestellt und ich 

bedanke mich bei der Frau Gemeinderätin. 

 

 

 

4) Änderung der Referatseinteilung 
 

Bgm. Mag. Nagl: Auf Grund der Wahl von Herrn Mag. Eustacchio zum Mitglied des 

Stadtsenates der Landeshauptstadt Graz ist eine  Änderung der Referateinteilung 

erforderlich. Die Referatseinteilung folgt dabei der Geschäftseinteilung für den 

Magistrat. 

Gemäß § 62 Abs. 3 unseres Statutes hat der Gemeinderat die Referatseinteilung 

über Vorschlag des Bürgermeisters zu beschließen. 

 

Ich schlage daher vor, die im Rahmen der konstituierenden Gemeinderatssitzung am 

14.3.2008 beschlossene und kundgemachte Referatseinteilung dahingehend zu 

ändern, dass Herrn Stadtrat (FH) Eustacchio jene Geschäfte zur Berichterstattung 

und Antragstellung im Stadtsenat zugewiesen werden, die bisher Frau Stadträtin Dr. 

Susanne Winter zugewiesen waren; dies unter Zugrundelegung der 

Geschäftseinteilung für den Magistrat, zuletzt kundgemacht im Amtsblatt Nr. 10 vom 

1.10.2008. 

Ich ersuche die Mitglieder des Gemeinderates, die mit diesem Vorschlag 

einverstanden sind, um ein Zeichen mit der Hand. 

 

 

Die Mitteilung wurde einstimmig angenommen. 
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Bgm. Mag. Nagl: Begrüße auch ganz, ganz herzlich unseren ehemaligen 

Vizebürgermeister Dr. Peter Weinmeister auf der Zuhörergalerie, herzlich 

willkommen, lieber Peter (allgemeiner Applaus). 

 

 

 

5) Ersatzwahl in die Verwaltungsausschüsse, die vorberatenden 
Gemeinderatsausschüsse und den Kontrollausschuss 

 

Bgm. Mag. Nagl: In der konstituierenden Sitzung des Gemeinderates am 14. März 

2008 hat der Gemeinderat entsprechend den Bestimmungen unseres Statutes die 

Wahl der Mitglieder und Ersatzmitglieder in die Verwaltungsausschüsse, die 

Berufungskommission, die vorberatenden Gemeinderatsausschüsse und den 

Kontrollausschuss vorgenommen.  

Auf Grund der Zurücklegung des Gemeinderatsmandates durch Herrn Mag. 

Schönegger ist eine Änderung in der Zusammensetzung der genannten Ausschüsse 

erforderlich geworden. 

Vom Gemeinderatsclub der ÖVP sind mir dazu nachfolgende Wahlvorschläge 

erstattet worden.  

 

Im Verwaltungsausschuss für die Geriatrischen Gesundheitszentren: Ersatzmitglied 

anstatt Dipl.-Ing. Gunther Linhart nunmehr Thomas Rajakovics, bei den 

Vorberatenden Gemeinderatsausschüssen, und zwar im Ausschuss für Verfassung, 

Personal, Organisation, EDV, Katastrophenschutz und Feuerwehr, Mitglied anstelle 

von Mag. Schönegger nunmehr Gerald Montmorency, Ersatzmitglied anstelle von 

Montmorency nunmehr Rajakovics. Vorsitzenderstellvertreter anstelle von Mag. 

Schönegger nunmehr Dr. Piffl-Percevic. Bei dem zweiten vorberatenden 

Gemeinderatsausschuss, dem Gemeindeumweltausschuss und dem Ausschuss für 

Stadt-, Verkehrs- und Grünraumplanung Ersatzmitglied, anstelle von Mag. 

Schönegger nunmehr Mag. Molnar, beim Ausschuss für Wirtschaft und Tourismus 

anstelle von Mag. Schönegger nunmehr Dominic Neumann, anstelle des 

Ersatzmitgliedes Neumann nunmehr Gerald Montmorency. Im Ausschuss für 

Soziales, Gesundheit und Senioren anstelle von Mag. Kowald nunmehr Thomas 

Rajakovics und anstelle von Mag. Schönegger nunmehr Mario Kowald. Im 
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Ausschuss für Kinder, Jugendliche, Familien und Sport anstelle von Mag. 

Schönegger nunmehr Thomas Rajakovics. Im Ausschuss für Integration, 

Menschenrechte und internationale Beziehungen anstelle von Mag. Schönegger 

nunmehr Thomas Rajakovics, anstelle des Vorsitzendenstellvertreters Dr. Piffl-

Percevic nunmehr Thomas Rajakovics. Im Ausschuss für Frauen, Gleichstellung und 

Genderpolitik anstelle von Mag. Schönegger nunmehr Thomas Rajakovics und im 

Kontrollausschuss anstelle von Mag. Bernd Schönegger nunmehr Thomas 

Rajakovics. Ich ersuche die Mitglieder des Gemeinderates, die mit diesen 

Vorschlägen einverstanden sind, um ein Zeichen mit der Hand. 

 

 

Die Mitteilung wurde einstimmig angenommen. 
 

 

 

6) Ersatzwahl in die gemeinderätliche Personalkommission 
 

Bgm. Mag. Nagl: Gemäß § 47 Gemeinde-Personalvertretungsgesetz aus dem Jahre 

1994 ist für die Funktionsdauer des Gemeinderates eine gemeinderätliche 

Personalkommission zu bilden, die unter anderem aus neun vom Gemeinderat aus 

seiner Mitte gewählten Mitgliedern und deren StellvertreterInnen besteht. 

Hier soll anstelle des Ersatzmitgliedes Mag. Schönegger nunmehr auch Thomas 

Rajakovics entsandt werden. Die Mitglieder des Gemeinderates, die diesem 

Vorschlag zustimmen, bitte ebenfalls um ein Zeichen mit der Hand. 

 

 

Die Mitteilung wurde einstimmig angenommen. 
 

 

 

7) Linienflüge zum AUA-Hub Wien-Schwechat/Stärkung des 
Wirtschaftsstandortes Graz mit seinem Flughafen. 
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Bgm. Mag. Nagl: Ich habe eine weitere Mitteilung zu machen. Wir haben mittels 

einer Dringlichkeitsverfügung am Petitionsweg die Österreichische Bundesregierung, 

besonders Infrastrukturminister Werner Faymann und Finanzminister Mag. Wilhelm 

Molterer, aufgefordert, einem Motivenbericht folgend nur dann Steuermittel zur 

Unterstützung der AUA in die Hand zu nehmen, wenn diese den Flugbetrieb 

zwischen Graz und Wien im heutigen Umfang in Zukunft schriftlich garantiert. Diese 

Garantie muss so verfasst sein, dass sie auch gilt, wenn ein Partner bei der AUA 

einsteigt. Die Mitglieder des Gemeinderates werden ersucht, diese 

Dringlichkeitsverfügung zur Kenntnis zu nehmen, wenn es gewünscht ist, lese ich 

auch den gesamten Motivenbericht vor. Er ist allerdings etwas länger. Ist es 

gewünscht, wenn nicht, dann danke ich. Gibt es einen Einwand? Das ist nicht der 

Fall. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


